

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil yang telah dilakukan peneliti dari beberapa bab tentang strategi membangun kepercayaan masyarakat pada BAZIS desa Slumbung, dapat disimpulkan bahwa:

1. Kepercayaan masyarakat terhadap BAZIS desa Slumbung Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri sangat baik. Terbukti dengan adanya peningkatan perolehan zakat fitrah, zakat maal, infaq dan shodaqoh pada tahun 2014-2015. Masyarakat juga telah bergantung pada BAZIS Slumbung hal ini terkait dengan dua elemen yaitu masyarakat telah bersedia apabila menerima resiko yang mungkin terjadi, karena masyarakat telah mempercayakan semua terhadap BAZIS Slumbung. Dan masyarakat juga telah bersedia untuk mengikuti saran atau permintaan yang dilakukan oleh BAZIS Slumbung. Seperti halnya pengumpulan, pendistribusian, dan penyaluran..
2. Strategi yang digunakan BAZIS Slumbung dalam membangun kepercayaan masyarakat adalah:
  - a. Keandalan

Keandalan yang dimiliki BAZIS Slumbung dalam membuat program-program yang sesuai dengan keadaan dan kebutuhan dizaman sekarang. Melalui program-program dan pendayagunaan serta

pengelolaan yang dilakukan oleh BAZIS Slumbung telah mampu mendorong masyarakat untuk percaya terhadap BAZIS Slumbung.

b. Jaminan

Jaminan BAZIS Slumbung telah mampu mengelola dana ZIS dengan baik. Strategi yang diterapkan adalah sosialisasi melalui media pengajian yang langsung mendatangkan nara sumber yang sudah berpengalaman dalam mengelola dana ZIS dan pengurus harus menjadi contoh untuk masyarakat.

c. Bukti Nyata

Bukti Nyata BAZIS Slumbung juga telah memiliki kantor sendiri sebagai sarana, dan fasilitas untuk mengelola dana ZIS dan untuk bukti nyata bahwa BAZIS Slumbung tidak bergantung pada instansi atau gedung-gedung pada saat ada acara yang ada pada desa Slumbung. dan program-program yang langsung bisa dinikmati oleh masyarakat.

d. Empati

Empati yang diterapkan BAZIS Slumbung adalah melalui rapat seluruh pengurus BAZIS, menyatukan perbedaan antar kelompok masyarakat desa Slumbung.

e. Ketanggapan

Strategi yang diterapkan oleh BAZIS Slumbung adalah menyesuaikan tema pengajian dan menjalin komunikasi antara pengurus dengan masyarakat dan pengurus dengan pengurus.

## **B. Saran**

1. Dari penelitian yang dilakukan peneliti memberikan masukan guna untuk kemajuan umat muslim dan kesejahteraan masyarakat muslim di Indonesia khususnya pada BAZIS Slumbang hendaknya mengupayakan sosialisasi kepada desa-desa lain yang pengelolaan dana ZIS masih belum maksimal, agar pemahaman tentang nilai-nilai filosofis zakat, keutamaan, kegunaan, hikmah dan hukum tentang zakat dapat dipahami oleh masyarakat secara mendalam sehingga diharapkan dapat menumbuhkan suburkan minat dan kesadaran berzakat bagi para muzakki terhadap lembaga amil dimanapun berada.
2. Untuk akademik penelitian ini diharapkan dapat dilanjutkan oleh peneliti lain dengan objek dan sudut pandang yang berbeda sehingga dapat memperkaya khasanah kajian ekonomi Islam.